

LA INFORMACION

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes, Ptas. 1.50
Provincias, trimestre 4.00
Número del día 10 céntimos:
Anuncios á precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis una edición á los obreros.
Oficinas:
Beato Diego de Cádiz, n.º 6
Talleres, en la misma casa.

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

Nuestros radicales

Azzati se ha evaporado.
¿Dónde está el tan acreditado paraguero como desacreditado político radical?

Se ignora.
Varias son las versiones que circulan, un periódico dice que don Félix se ha escondido entre los colchones de su cama.

Hay precedentes.
¿Recuerdan ustedes lo que hizo Emiliano Iglesias cuando lo de la semana gloriosa (!)?

El señor Iglesias se escondió entre colchones.
¿Por qué no creer que un correligionario haya hecho lo propio?

Los jefes radicales españoles son gente para la que los colchones son cosa familiar.

La policía supone á Félix Azzati camino del extranjero.

La policía está en lo firme.

Esos políticos de las izquierdas no llenen otro camino que el del extranjero cuando pierden la inmunidad parlamentaria y se convierten en ciudadanos vulgares por lo que hace á los derechos de la ciudadanía.

Se marchan al extranjero y allí dedican sus ocios á desacreditar á la Patria como buenos bellacos.

Ya verán ustedes como el «ilustre» glorificador de los bandidos de Cullera realiza la «valentía» de sufrir en un punto del extranjero para «piropear» á España con la honradez, nobleza y sinceridad que siempre le hizo.

Tal vez nos regale los oídos con una nueva historia como aquella tan sugestiva, veraz y graciosa de la camiseta...

El señor Azzati se ha evaporado porque la Sala segunda del Supremo ha dictado contra el auto de prisión.

¿Es valiente el «ilustre» paraguero! ¿Verdad?

¿Y qué se ha hecho de aquellas arrogancias?

¡Bah, estos hombres radicales son terribles... cuando gozan de inmunidad parlamentaria!

NOTICIAS VARIAS

La dama de honor que acompañará á las presidentas de la corrida que se ha de celebrar el próximo domingo, á beneficio de la Asociación Gaditana de Caridad, es la bellísima señora doña Vicenta Bensusan y Silóniz, que recientemente contrajo matrimonio con el ilustrado oficial de artillería señor Rétegui.

Las presidentas son las no menos bellas señoritas Emilia Rivera y Lora, María Teresa Aramburu y Santaolalla, Blanca Egulaz y Arroyo, María Teresa López Barril y Villar, Julia Díaz Martínez y María Bensusan y Silóniz.

Son numerosos los encargos de localidades que se reciben de Jerez, Puerto de Santa María, Chiclana, San Fernando y otras poblaciones.

Al objeto de que esté completamente garantido el orden, los señores don Diego Ispizúa y don Gabriel Martín, estuvieron conferenciando con el jefe de esta comandancia de la guardia civil.

Ayer autorizó el señor Gobernador civil, el cartel de la corrida de novillos toros que se celebrará el día 9 de Agosto en nuestro circo taurino, y en la cual estoquearán los afamados diestros Eusebio Fuentes, Ignacio Sánchez Mejía y nuestro paisano José Amuedo.

Ante el señor provisor de este Obispado, se verificaron ayer los esponsales de la bella señorita Carmen Miranda Guerrero, con nuestro estimado amigo don Manuel Macías Suárez, hijo del conocido industrial don José Macías Díaz.

Como testigos actuaron los señores don Juan Sánchez de Castro, don José Vargas Campos, don José Jiménez Fernández y don Diego Antúnez.

Los invitados, que eran numerosos, después del acto pasaron al domicilio de la novia, donde se sirvió un espléndido lunch.

Por adelantado deseamos al futuro matrimonio muchas prosperidades.

Anoche hablando con D. Manuel Sánchez Gil, presidente de la Comisión que trabaja para allegar fondo para las novilladas, nos dijo que habiendo tenido tanto éxito y quedando sobrante, éste con lo que se pueda recaudar aún, se dedicará á una espléndida limosna.

El dinero recaudado ha quedado depositado en la Casa de Banca de los señores Aramburu Hermanos.

Continúa el señor gobernador sus gestiones, para que resulte con toda suntuosidad la fiesta á beneficio de La Gota de Leche.

Ayer continuaron las visitas á distinguidas damas de esta localidad, y todas se muestran entusiasmadas por la idea, haciendo ofrecimientos valiosos.

La reunión de las señoras invitadas á la organización del acto, que ha de tener lugar en el domicilio del señor gobernador civil, se llevará á efecto en la próxima semana.

Ya el señor gobernador se ha dirigido á muchas personalidades de Cádiz, Jerez y otras poblaciones, en ruego de que envíen vinos, objetos, flores, etc., etc., para que sean expendidos por las distinguidas y caritativas señoritas.

También celebrará dicha autoridad conferencia con el señor alcalde, para tratar del exorno que ha de lucir el día de los festejos el Parque Genovés.

Nos dijo anoche el señor gobernador, que son sus deseos de que se coloquen muchas berlingas con banderas y gallardetes, mucha luz, á cuyo efecto instará del señor alcalde la colocación de arcos artísticos y en algunos sitios farolillos á la veneciana, desea también otros exornos de flores, guirnaldas y otros atractivos, pues desea que haya mucha alegría y para ello se impone el que el adorno sea vistoso y las luces en profusión.

Se permitirá la entrada á todo el público, pues desea que la fiesta sea popular.

El año que viene se prepararán con más tiempo otros festejos, que comenzarán desde por la mañana.

En total, que el señor gobernador tiene por seguro y nosotros así lo creemos, dado el entusiasmo reinante, que los festejos han de resultar con toda brillantez.

Los marinos oubanos trasladáronse ayer, galantemente invitados por el Excelentísimo Sr. D. Antonio Martínez de Pinillos, al buque «Príncipe de Asturias».

La hermosa nave fué visitada detenidamente, haciendo elogios de él, los referidos marinos del crucero «Patria».

Fueron recibidos por el capitán inspector de la Compañía D. Manuel Fernández y capitán del buque D. José Lotina.

Sirvióse un espléndido «lunch».

Ayer por la tarde estuvieron á bordo

del crucero «Patria», una comisión de la Academia Hispano-Americana, formada por el director de la misma don Juan Reina, subdirector don Pedro Mayoral, secretario don Pelayo Quintero y académico don Arturo Marengo.

El objeto de la visita fué entregar al comandante de dicho buque una artística placa de plata grabada que le dedica la Academia á dichos marinos.

Esta ha sido construída en los talleres del Sr. Mexía.

Lleva la siguiente inscripción:
«La Real Academia Hispano-Americana de Cádiz, á los marinos del buque escuela «Patria».

Cádiz 27 Julio 1914».

Se pronunciaron elocuentes discursos por el señor Reina y el segundo comandante del buque.

La comisión fué obsequiada con champagne y cigarros habanos.

El próximo domingo se celebrará por el Tiro Nacional, la tirada de honor cuyos premios cestean distinguidas damas de esta localidad.

Para costear los premios se han suscripto las señoras siguientes:

Doña Mercedes Santaolalla de Aramburu, señorita de Gilardón, doña Elena P. de Aramburu, señora marquesa de Chinchilla, doña Margarita E. del Cuvillo, doña María Blázquez, señora condesa de Villafuente Bermeja.

Doña A. M. L. viuda de Lizaur, doña Amalia R. Guerra de Iracla, señora viuda de Seris, doña Dolores L. Villagas de Lainez, doña Irene Juliá de Lainez y doña María Díez de Alcón.

Los premios recibidos por el presidente de esta Representación, don José de Aramburu, durante la presente semana, son los siguientes:

Metálico del Excmo. Sr. Capitán general de la Armada, conde de Villamar, Junta Central del Tiro y Cámara Oficial de Comercio de esta capital, un fusil mauser con funda de cuero, regalo del Delegado Regio del Turismo don Pelayo Quintero y una pistola Browning con precioso estuche, del señor comandante general del Apostadero.

Audiencia

Para ayer estaba citada en la Sección primera de esta Audiencia, el incidente en recurso contencioso á instancia de don Ricardo Rodríguez Bodria, sobre la sustancia del «Boletín Oficial» y listas electorales.

La vista se suspendió hasta nuevo señalamiento.

El papel mata-moscas «Tanglefoot» se vende ahora al ínfimo precio de 15 céntimos la doble hoja ó pesetas 3.50 la caja de 25 hojas dobles.

El matadero de Chipiona

La Alcaldía de Chipiona remite, para su publicación en el «Boletín Oficial» de la provincia, anuncio para que durante el plazo de diez días se hagan las reclamaciones pertinentes con motivo de la construcción del nuevo Matadero en dicha población.

Conferencia

Esta noche á las nueve dará una interesante conferencia en el Centro Católico de Obreros, el ciego D. Eugenio Canora y Melero, vocal del Patronato Nacional de anormales, designado por el Gobierno de S. M.; y presidente del Centro instructivo y protector de ciegos.

El tema que desarrollará será el siguiente:

«El ciego á través de la Historia; su situación actual y sus aspiraciones».

La conferencia será pública, y tenemos

por seguro que el amplio local ha de ser ocupado por completo, pues corrió es la cultura del Sr. Canora, como lo tiene demostrado en las muchas conferencias que en otras poblaciones ha dado y de las que la Prensa ha hecho merecidos elogios.

UN BRINDIS

Se nos ruega la publicación del siguiente brindis, cuyo autor, por causas ajenas á su voluntad, no pudo pronunciar en el banquete organizado por la colonia gallega, el pasado día 25.

Dice así:
«Uno de los más humildes congregados en este modesto banquete, con un fin tan patriótico, en día tan señalado; quiere tener la honra de que su pensamiento no quede todo oscurecido.

Quisiera decir mucho y bueno en honor del venerable retirado soldado superviviente de la pasada guerra de Africa, y maestro gaitero de la clásica música gallega, imperecedera y simpática á todos los que la conocieran.

Y no quisiera decir menos acerca del respetable iniciador de la idea que aquí nos ha reunido.

Inmensa gratitud debemos á nuestro ilustre paisano, escritor y veterano militar que con su pluma conmueve á cuantos leen sus escritos.

Vaya, pues, mi saludo respetuoso al Sr. Louzao, al Sr. Otero Pimentel, y á esta hermosa «tacita de plata», que tanto quiero, por lo cual no puedo menos de gritar con todos mis pulmones.

¡Viva Cádiz y Galicia!

JOSÉ VIDAL SUÁREZ.»

Urberuaga de Ubil'a.—Marquina, (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio.—Pídase memoria.

Por Telegrafo

Madrid, 31 (varias horas.)

Política y políticos

El marqués de Comilla

Ayer estuvo visitando al presidente del Consejo, el gerente de la Compañía Trasatlántica, Excmo. señor marqués de Comillas.

Hizo al señor Dato toda clase de ofrecimiento para si llegara un caso preciso.

El presidente agradeció mucho estas muestras de patriotismo.

La cuestión austro-servia

La Bolsa

Ha causado enormes perjuicios el cierre de la Bolsa de Ansterdam:

El señor Dato se felicitó de que en España haya seriedad, pues así conseguiremos no producir perjuicios.

Las operaciones que se realizan en la Bolsa española, acusan buenos síntomas.

Se considera un verdadero desastre financieron el cierre de Bolsas en los países europeos.

Quiébras

En Londres, seis agentes de cambio se han declarado en quiebra.

El pasivo que dejan es importante.

Otras noticias

En la toma de Belgrado, según radiograma, han tenido los serbios 120 bajas y los austriacos 200.

Estos rompieron el fuego á las siete de la tarde del miércoles, durando nueve horas.

Las operaciones de los austriacos, fueron auxiliadas por reflectores de un dirigible que durante el combate se sostuvo sobre la población.

Telegrafían que los serbios á toda marcha se dirigen á la frontera austriaca. De París comunican, que se confía en que habrá un arreglo, apesar de la gravedad de la situación.

El Consejo de ministros francés se reúne diariamente para tratar de la movilización de tropas y otros asuntos relacionados con la guerra.

Según noticias, el Gobierno japonés, en caso de la guerra europea, protegerá á Francia, Rusia é Inglaterra.

El Gobierno alemán ha dirigido una enérgica nota á Rusia, exigiéndole explicaciones terminantes sobre la movilización de tropas y propósitos que con ello le guían.

Anuncia que en caso de no tener respuesta satisfactoria, pondrá en pié de guerra, su ejército y Marina.

Esta noticia ha sido confirmada en el ministerio de Estado español.

En Alemania se continúa celebrando actos contra la guerra.

Están acuarteladas las tropas.

Están ocupadas militarmente las líneas ferroviarias de Lorena y Alsacia.

Se dice que los montenegrinos han ocupado á Caltaro, sin que haya tenido comprobación la noticia.

Continúa en Italia la movilización de tropas haciéndose con las mayores reservas.

En el Ministerio de la guerra, español se ha desmentido que las medidas de carácter militar que se han adoptados, tengan relación con el actual conflicto.

Entusiasmo

Dicen de Berlín que un importante periódico de aquella capital ha publicado un extraordinario asegurando que en el último consejo de ministros, presidido por el kaiser, se acordó la movilización general de las fuerzas terrestres y navales del imperio.

La emoción que la noticia ha causado es inmensa.

Grandes muchedumbres recorren las calles dando vivas á Alemania y mueras á Rusia.

El Gobierno ha desmentido las noticias insertas en el extraordinario.

Sin embargo, todos creen que se va á la guerra.

Declaraciones

Interrogado un diplomático servio por los periodistas acerca de los rumores que circularon asegurando que Servia carece de dinero y municiones, ha contestado que es inexacto, puesto que Servia temía siempre ser acometida por Austria y se preparó para la guerra enseguida que terminó la segunda guerra balcánica.

Además—agregó el interpelado—si Austria persiste en sus propósitos de invadir sus territorios se librarán batallas gigantescas.

En los Bancos parisienses

En París la vida ha entrado en una fase extraña y triste, debido á la escasez del oro y plata circulantes, pareciendo París un semillero de disgustos.

Los establecimientos bancarios están llenos de público y la policía mantiene en ellos el orden.

Unos van á recoger el dinero que tienen en depósito en los establecimientos de crédito; otros intentan cambiar el papel por moneda de fácil circulación.

En los establecimientos de comestibles y comerciales se tropieza con grandes dificultades para realizar las compras.

En los bulevares han sido fijados carteles, encareciendo á los parroquianos que lleven moneda pequeña para el abono de los géneros.

Muchos no han podido satisfacer los gastos, pues solo llevaban billetes.

En la puerta de los Bancos se hallan numerosas personas que esperan recoger

sus capitales y cangear el papel por plata.

A la mayoría se les ha facilitado cambio entre 100 y 150 francos.

Ha sido preciso establecer ventanillas provisionales.

El Banco ha retirado el permiso que tiene concedido á muchos de sus empleados y otro tanto ha hecho la Caja de Ahorros.

En las oficinas de correos han ocurrido diferentes cuestiones por rechazar los empleados los billetes.

Las escuadras inglesas

La primera flota que navega por el mar del Norte se compone de numerosos acorazados de gran desplazamiento, llevando también muchos auxiliares.

La segunda flota está preparada para hacerse á la mar, y la tercera está recogiendo la tripulación.

MALES DE ESTÓMAGO

Cuando los órganos digestivos están enfermos se presentan dos ó más de los síntomas siguientes: mal gusto de boca y lengua sucia, desigualdad de carácter, pesadez general y de cabeza, aguas de boca, acedias, dolor de estómago, digestión difícil, flatulencias, estreñimiento y, en otros casos, diarreas, cólicos, indigestiones, hipercloridria, dilatación y úlcera del estómago, diarreas y desnutrición en los niños, etc.

El Elixir Estomacal

DE

SAIZ de CARLOS

(Stomalix)

cura el 98 por 100 de los enfermos del estómago é intestinos que lo toman, porque quita el dolor, ayuda á las digestiones, abre el apetito y tonifica, aumenta la secreción del jugo gástrico suprime las molestias de la digestión, y obra como preventivo.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID. Se remite por correo folleto á quien lo pida

Junta provincial de Beneficencia

Bajo la presidencia del señor gobernador civil, celebró ayer tarde sesión la Junta provincial de Beneficencia.

Concurrieron los señores Minoves, conde Villamar, Rivas Valladares, García Bourlié, García Pascual, Pérez A. Ala y Domínguez Medina.

Después de los saludos de cortesías consiguientes, del señor gobernador ofreciéndose á la Junta, don Domingo Minoves pronunció frases de agradecimiento por las manifestaciones hechas por nuestra primera autoridad.

Se leyó el acta de la anterior sesión que fué aprobada.

Se leyeron las cuentas devueltas por la superioridad y aprobadas por la misma de los siguientes patronatos que administra la Junta.

Cádiz: Antonio Laynst, José Formento de Troya, testamentaria de Larrad. Ursula de Echanove.

Jerez: Pablo Núñez de Villavicencio.

Medina: Pedro de Medina.

Vejer: Juan Amaya (El Viejo).

Quedóse enterado de la aprobación de las mismas.

Se dió lectura del balance correspondiente al segundo trimestre del año actual remitido por el Banco de Pescadores de Cádiz.

Quedóse enterado.

Con esto se dió por terminada la Junta.

Trenes Cádiz, San Fernando

Salidas de Cádiz: De 2.ª Aguada: 9:25, 15:15, 20:05. De San Fernando: 11:15, 17:00.

España neutral

La «Gaceta» de hoy, publica la siguiente orden del ministro de Estado:

«Existente, por desgracia, el estado de guerra entre Austria-Hungría y Servia, según comunicó por telégrafo el embajador de España en Viena el Gobierno de S. M. se cree en el deber de ordenar la más estricta neutralidad á los súbditos españoles, con arreglo á las leyes vigentes y á los principios del derecho público internacional.

En su consecuencia, hace saber que los españoles residentes en España ó en

el extranjero, que ejercieren cualquier acto hostil que pueda considerarse contrario á la más perfecta neutralidad, perderán el derecho á la protección del Gobierno de S. M., y sufrirán las consecuencias de las medidas que adopten los beligerantes, sin perjuicio de las penas en que incurrieren, con arreglo á las leyes de España.

Serán igualmente castigados, conforme al artículo 150 del Código penal, los agentes nacionales ó extranjeros que verificasen ó promovieren en territorio español el reclutamiento de soldados para cualquiera de los ejércitos ó escuadras beligerantes.»

DIABETES, ALBUMINURIA

Estreñimiento, Almorranas, Anemia

Curación completa y rápida con los productos nuevos del Dr. G. Damman, especialista. Pídase folleto gratis número 31, con pruebas, al señor R. E. Casal, farmacéutico, Aranda 2 y 4, Cádiz.—Rogamos se indique bien la enfermedad padecida.

Advertisement for 'TODO EL MUNDO' magazine. Text: 'COMPRAR "EL ECO DE LA MODA" QUE SE VENDE A 15 CTS. Y SE REEMBOLSA POR UN REAL resultando el periódico GRATIS y con 10 céntimos de beneficio cada número'. Includes details about where to buy it in Barcelona.



Sus Bronquios Silban!

Tos tenaz, seguida de fumas, respiración difícil, he aquí los síntomas de una bronquitis crónica, de un catarro, de un asma que hace falta curar inmediatamente si se quiere evitar la más grave complicación.

Esta curación es segura por el empleo del

PECTORAL RICHELET

(Sin alcohol, ni azúcar.)

Jamás se ha conocido un desacierto. La tos desaparece en 24 horas y las lesiones son rápidamente cicatrizadas. Los pulmones son fortificados. El Pectoral Richelet no contiene ni alcohol ni azúcar no cansa jamás el estómago.

De venta en todas las Droguerías y principales Boticas de España.

Laboratorio: L. RICHELET, Rue Gambetta, 13, SEDAN (Francia).

Depositorio general para toda España: D. FRANCISCO LOYARTE, Calle Loyola, 9, SAN SEBASTIÁN.

Precio del Frasco: 4 pesetas.